

Laura

Mein vierwöchiges Praktikum absolvierte ich in einer **Apotheke** im Bezirk Baden. Ich startete in der Hoffnung einen guten, detaillierten Einblick in den Alltag einer Apotheke zu bekommen und viel Neues über die Pharmakologie zu lernen. Dieser Wunsch ist mir erfüllt worden.

Zu meinen Tätigkeiten zählten unter anderem das Einsortieren von Medikamenten, Abfüllen von Salben, Säuren, Flüssigkeiten, etc. und die Anmeldungen zur COVID-Testung.

Durch den häufigen Kundenkontakt habe ich im Laufe der Zeit gemerkt, dass ich immer offener, selbstbewusster und kommunikativer im Umgang mit den Menschen wurde.

In das Team konnte ich mich schnell einbinden, da die Mitarbeiterinnen mir immer alles gerne und genau erklärt haben.

Ich bin sehr dankbar für die Möglichkeit, dass ich dieses Praktikum machen und neue Erfahrungen sammeln durfte. Mit großer Vorfreude erwarte ich die nächsten Praktika!

